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INFORMAÇÃO 045.2008.DTIC.254293.2008.19536

Em resposta a solicitação de vossa senhoria,  esta diretoria 
informa em resposta aos esclarecimentos solicitados pela empresa Estilo Informática Ltda, quanto ao 
edital 001/2008, conforme a seguir:

 
Questão nº 1 da Estilo Informática:
“Lendo o edital 001/2008 na parte de especificações de servidores, verifiquei que está sendo pedido 
memória gráfica com 32 mb. Atualmente para atender as exigências do edital com as certificações , 
somente a HP atenderá com essa memória gráfica de 32 mb. Somos parceiros  da IBM e o servidor 
IBM vem com memória  gráfica de 16 mb,  visto que notório que servidores não exigem memória 
gráfica como estações de trabalho. A HP faz isso para diferenciar em um item que não implica na 
perda de performance de servidores. Considerando que a lei 8666/93 exige que tenha pelo menos 03 
marcas  diferente  que  atendam as  exigências  em licitações   públicas,  quero  saber  se  posso  cotar 
servidor IBM com 16 mb de memória e com suporte para 48 gb de memória RAM que é o mais  
importante. ”

Resposta a Questão nº 1 da Estilo Informática:
Não,  o  fornecedor  deve  observar  o  item 1.8.6,  podendo  ser  alocado  interface  off-board  com no 
mínimo 32mb de memória de vídeo. Informo ainda que temos proposta de servidores da marca IBM, 
com 32mb de memória vídeo. E quanto a memória RAM, observar o item 1.2.1 que diz que o mínimo 
a expandir é de 32gb.

Questão nº 2 da Estilo Informática:
“Além disso, somente servidores HP tem suporte para 8 discos. A IBM tem para 6 visto que hoje as 
empresas que querem ter muito espaço em disco já partem para um sistema de storage e não alocar 
muitos HD dentro de um único servidor que só aumenta a temperatura interna fazendo o sistema de 
ventilação trabalhar mais,  forçando mais  o servidor e consumindo mais  energia.  Infelizmente essa 
especificação do servidor está direcionada para HP.
Por isso, queremos saber se será aceito servidor com suporte para 6 hd´s.”

Resposta a Questão nº 2 da Estilo Informática:

Não será aceito servidores com suporte para 6 hd´s. Informamos ainda que marcas como DELL, HP, e 
ITAUTEC, fornecem servidores com suporte a 8 (oito) discos  nativos no chassi do equipamento, 
sabendo que temos propostas de servidores IBM com suporte para este  item.

É a informação.

Manaus, 04 de Agosto de 2008.
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